

Au collège, les effectifs continuent d'augmenter

Soulevre-en-Bocage (Le Bény-Bocage) — Avec une équipe enseignante quasiment inchangée, le collège va accueillir cette année 385 élèves et ouvrir une classe de 5^e supplémentaire.

Entretien

Bénédicte Gimer, nouvelle principale du collège du Bény-Bocage. Elle succède à Véronique Hurault.

Est-ce votre premier poste en tant que principale ?

C'est ma première nomination en tant que principale. J'ai exercé pendant trois ans dans un lycée de Bayeux en tant que proviseur adjointe, et trois ans dans un collège à Bayeux en tant que principale adjointe. Je suis ravie d'arriver au collège du Bény-Bocage. L'équipe est dynamique et a à cœur d'amener les élèves jusqu'au lycée. Et qu'un maximum d'entre eux se dirigent vers une seconde générale, technologique ou professionnelle.

Y a-t-il d'autres arrivées ?

Oui. Paulinè Prudence, la CPE (Conseillère principale d'éducation) était auparavant au lycée de Dives-sur-Mer. Quant à l'équipe enseignante, elle est sensiblement la même. Quelques personnes sont nouvellement

nommées pour répondre à l'augmentation des effectifs, mais elles interviennent dans plusieurs établissements.

Au final, nous avons plus d'heures d'enseignements, mais pas de temps complet.

Quels sont les effectifs à la rentrée ?

Nous accueillons 385 élèves avec l'ouverture d'une cinquième classe pour le niveau des 5^e. La moyenne est de 20 à 25 élèves par classe, c'est confortable.

Quels sont vos projets ?

Les horaires changent, les élèves ont cours jusqu'à 17 h. Nous retrouvons le séjour d'intégration à Granville pour les 6^e. Les 4^e partiront en voyage en Irlande. Nous pérennisons le dispositif devoirs faits. Nous allons mettre en place des évaluations nationales en français et en mathématiques pour les 6^e. Nous allons aussi accueillir une compagnie de théâtre en résidence, participer au



Christophe Fouilleul, gestionnaire ; Pauline Prudence, CPE, et Bénédicte Gimer, principale.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

festival ado, aux Olympiades des métiers et mettre en place des portes ouvertes qui sont déjà fixées au 16 mars.

Et il ne faut pas oublier le site internet qui permet de communiquer et d'informer sur ce qui se fait dans le collège.